

SAN FERNANDO REFUERZA ATENCIONES MÉDICAS A DOMICILIO

Escrito por Gety Pavez Vldal
Jueves, 04 de Junio de 2020 17:38 -

Iniciativa beneficia aquellos usuarios que no pueden concurrir a un centro de Salud, ya sea por su avanzada edad o por la patología que presentan. Los Cesfam Centro y Oriente de San Fernando desplegaron dos equipos médicos que recorren la comuna atendiendo en sus hogares a los vecinos y vecinas que se encuentran impedidos de acudir a los centros de la Atención Primaria de Salud. “E
stamos realizando entre 20 y 25 visitas domiciliarias diarias entre ambos Cesfam, gracias al esfuerzo de estos equipos de tremendos profesionales, que son financiados con aportes del gobierno regional y que atienden a la gente que lo requiere en sus domicilios”, explicó la encargada del Área de Salud de la Cormusaf, Rocío Escudero.

La profesional explicó que los equipos están conformados por médicos, enfermeras, tens y kinesiólogos, “quienes se esfuerzan para que nuestros adultos mayores y enfermos crónicos continúen con sus tratamientos pese al aislamiento social recomendado para ellos por las autoridades sanitarias”.

Escudero explicó que “nuestra idea es reforzar con un equipo nuevo a cada Cesfam, ya que tenemos que entender que el número de personas que necesita atención en su domicilio subió a casi seis mil usuarios, por lo que lo cualquier esfuerzo que hagamos, a todas luces será insuficiente para atender en sus casas a todos los usuarios que lo requieran”.

La encargada del Área de Salud de la Cormusaf informó que además se continúa con el traslado a los hospitales de pacientes que se encuentran en tratamiento oncológico o de otras patologías. “Muchas persona no tienen cómo desplazarse y no podemos exponerlos a que viajen en transporte público, tomando en cuenta la emergencia sanitaria que estamos viviendo como país”, indicó.